

REMERCIEMENTS

Mehdi BELKACEM

A toi notre Loulou qui aurait eu 20 ans
aujourd'hui

Notre douleur est immense mais les centaines de messages de sympathie, les quelques mots de soutien, les longs et beaux témoignages, les gestes d'amitié, le réconfort, les visites, les fleurs, les dons et l'aide nous ont énormément touchés et nous ont beaucoup émus. Sincères remerciements à tous du fond du cœur.

Mehdi, ton sourire, l'exemple de dévouement pour ton village et ton acte de courage puissent servir et guider la jeunesse de notre belle région vers le respect et la solidarité de ton prochain. Tu as prouvé que l'entraide existe.

Nous t'aimons, tu nous manques terriblement. Repose en paix auprès de Dieu.

Maman, papa, Laura, Florent, Marie ainsi que toute ta famille
Leysin, le 29 octobre 2011

